Mengibar. Semana Santa. Jueves Santo. Nuestro Padre Jesús y Virgen de los Dolores

El viernes día 21, a partir de las cero horas tuvo lugar la Procesión de Nuestro Padre Jesús y la Virgen de los Dolores, que este año no había salida a las calles en la procesión de Jesús Amarrado A la Columna.

Recorrido tradicional a excepción de su paso por la Plaza de la Constitución que al estar la parroquia en obras este se vio modificado y pasó por delante de esta.

Hacer un inciso y es que como la mayoría sabéis soy enemigo de la foto con flash, pues me gusta captar el ambiente y este, en mi opinión se deshace cuando das el típico "fogonazo". El problema viene cuando la iluminación de las calles es absolutamente pésima, como ocurre con nuestro Mengíbar, que, salvo sitios de reciente creación o reparación , el alumbrado sigue siendo similar al de los años 50 ò 60, y suelo pasar auténticos calvarios para conseguir, con luz ambiente, unas fotos , si no de calidad, al menos con una calidad aceptable para poder subirlas a la web, y esto me acarrea horas en el ordenador tratando tanto las fotos como el vídeo.......

En fin todo sea por que lo que acontece en Mengíbar quede reflejado lo mas fielmente en esta web.

FOTOS VÍDEO

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 12:29